

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!

久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第26号
令和6年12月10日
文責：校長 中村 佳代

* * * 「いすみ祭り」御参観ありがとうございました!! * * *

12月1日（日）に、今年度2回目となる「学校フリー参観デー」を開催いたしました。大変御多用な中に、保護者・御家族のみなさまや地域のみなさまにお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちも、うれしかったことだろうと思います。「いすみ祭り」では、“初めの言葉”を1年生が担当し、可愛らしいスタートとなりました。「久保泉のことを探る」のコーナーでは、“久保泉町のこと（4年生）”や“久保泉小学校のこと（3年生）”を紹介してくれたり、「感謝の気持ちを伝えよう」のコーナーでは、“お世話になっている方々の活動の紹介（5年生）”を行ってくれたりしました。みんなでつくった“お礼の手紙（全学年）”には、いつも見守ってくださっているみなさまへの感謝の言葉がつづられていました。2年生は、“ありがとうの歌”のお世話をし、自分たちの学級のオリジナルソングも披露しました。いかがだったでしょうか。“終わりの言葉”は6年生が担当となりました。「振り返りタイム」では、何人の子どもたちの感想が述べられ、思いや考えが伝えられたのではないかと思っています。





お礼のお手紙渡し



*** 親子で学ぶ「教育講演会」 ***

今回、親子で学ぶことができる場を設け、学校での学びを家庭での学びにもつなげていただきたいと考え、「教育講演会」を実施しました。ふーみんさんこと 古賀一史様 を講師にお招きし、楽しいパフォーマンスとともに、「いじめ」や「いのち」、「夢」や「目標」をテーマに、御講話をいただきました。子どもたちにも響く言葉で語っていただいたことで、「大切なこと」について、考えることができていたようでした。ありがとうございました。



*** 親子活動「振り返り活動」 ***

親子での「教育講演会」を受け、親子活動としての「振り返り活動」を設定しました。普段の生活の中では、なかなかゆっくりと、真剣に向き合って話すことは少ないかもしれません。ですが、子どもたちの思いや考え方を聞き取って、受け止めていただくことは、とても大切なことだと感じます。

